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巻 幡 伸 一 議 員（ 潮 風 お の み ち ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 創業支援事業について  

（1） 市内への創業の申込み・問合せが何件有ったか  

（2） 空き店舗活用支援事業で、向島・因島地区での過去の実績と見

通しはどうか  

（3） 起業・創業者に対して、資金の貸し出し制度が設けられないの

か  
 

２ 活力がある産業が育つまちについて  

（1） 総合計画の３次実施計画中、工業の製造出荷額の伸びが変化し

ていないが何か要因があるのか。増加のための施策はあるのか  

（2） 商業では卸売業・小売業の事業者数が減少しており、加策が望

まれるが、どうか  

 

３ ＮＥＥＤＳ全国 2022 年決算について  

（1） コロナ禍から回復局面にあった製造業の設備投資が増えると、

固定資産税が大幅に増えて、潤うのではないか  

（2） 地方創生と云われているが、都会回帰になり地方でも元気にな

る施策はあるか  

（3） 自治体一人当たりの借金残高は、尾道市はいくらになっている

か 

（4） 例にあげた児童福祉費の住民一人当たりはいくらか  

（5） 来年度予算で最大限の効果が出る事業を創出してほしいが、意

気込みはどうか  

 

 

 


